



横沼がつながらーとに出店しまーす!



“つながるを” テーマに
全ての人があつた空間を共有し、みんなで一緒に音楽やダンス、絵、ライブ、ペイントなどを楽しむことができるアートフェスティバルです。

2018年5月12日(土)
11時~19時
大阪城野外音楽堂



Tシャツや小物など販売します



代表あいさつ

今年は春が短かったのか、冬が長かったのか、桜が散ったらすぐに夏へ向かっていっているようですね。日々、暑さと汗と戦っている中西です。
春はたくさんの出会いと別れがあって、心があちこちに行き忙しい季節だなあと改めて感じました。

ノーサイドの仲間たちも、良いことも悪いこともいろいろと感じながら過ごされているのでしょうかね!

前置きは簡単にして、たまには真面目なお話も少ししてみようと思います。

平成30年は福祉サービスの3年に1度の改定の年です。いろいろと制度が変わるのですが、今回の4月の改定でもさまざまなサービスの改定がありました。

たとえば、介護保険サービスと障がい福祉サービスを同じ事業所内で一緒にすることができる「共生型サービス」や、外出することが難しい子どもの自宅に訪問し発達支援をすすめていく「居宅訪問型児童発達支援」などが新設されました。また、重度訪問介護は、入院時も利用できるようになりこれまでよりも利用しやすくなっています。

このように制度が改定されることで良くなることもありますが、良いことばかりにはならないですね。今回の改定で僕が1番違うんじゃないかなあと感じるのは、放課後等デイサービスの改定についてです。子どもたちをどのように支援していくかという考えよりも、事業所を振り分けるために行政や国の考えが優先されているような仕組みになっています。本来は、子ども一人ひとりの障がいの特性を理解して支援していくことが、この放課後等デイサービスの大切なところですが、事業所にどのような子どもがどれくらい来ているかによって、事業所を区別するということが主な改定になっています。そのため、同じ事業所で今までと支援内容も変わらないのに、利用料が変わったり報酬が変わったりするおかしな改定内容になっていて、どこに重点を置いて考えるかが間違っているのではないかなあと感じています。

制度が変わるということは、より良いサービスを提供できるようになることもあります。しかしその一方で、考え方が間違っているために本来の支援とは違う方向に向かってしまうこともあります。これからもいろいろと制度が変わっていきますが、ノーサイドでは皆さまと一緒に考えていながら、充実した支援の場を作り上げていきたいと思っています。今後とも皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。



今年度も各施設でたくさんの楽しいイベントを企画していきながら、皆さまと楽しく過ごしていきたいと考えています。ぜひ、いろいろな企画にご参加ください。
お楽しみに~(。・。・。)

株式会社ノーサイド
代表取締役 中西良介

第1回

ノーサイド新石切・西堤をご利用のご家族様へ

ノーサイドぷろっぷ会のお知らせ

お弁当を食べながらいろんなお話をしましょう

- うちわパタパタゲームってどんなの?
- ハンモック遊びって?
- 壁面制作ってどんなふうにしてるの?
- BBQやクリスマス会ってどんな感じなの?
- たけよしのお弁当っておいしいの?
- 室内野球ってどんなの?

お申込みは5/10(木)まで! ノーサイド新石切 TEL072-986-8811

お母さんたちに
もっともっとノーサイドを
知ってもらいたいソウ



ノーサイド看護部からのお知らせ



ノーサイドは、H29年に認定特定行為業務従事者指定登録事業所に指定登録されました

ノーサイド看護部では、より一層、ご利用者さまが安心してサービスをご利用して頂けるよう看護師たちも日々努力を重ねています。活動の一環でノーサイド・安全委員会をスタートしております。ヒヤリハット、アクシデントについての研修会も開催し、日々の見直しを行っています。今後も質の向上を目指して、ノーサイドのスタッフみんなで頑張っていきたいと思います。ノーサイド看護部からも定期的にお知らせができたかと思っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。



新石切 放課後等デイサービス



4月は新年度の始まりの月です。春休みから新学年になる新しいスタートだけに、楽しい♪楽しい時間をたくさん過ごしてもらいたくて、石切では、恒例のお花見に出かけました！！ドリーム21のある東花園公園です。スタッフは準備からワクワクで雨がふらないことを願うばかりでした。桜で癒されながら、みんなでお昼ご飯を楽しんで、そのあとは、もちろんすべり台に挑戦したりでとっても盛り上がりました。遊びのチャレンジは子どもたちの表情もたくさん見ることができ、スタッフも成長できる瞬間でした。



春は卒業と入学、新学年を迎える時で・・・デイもいつもの感じとは少し違う空気間の中で子どもたちと日々楽しいことを体感できるように過ごしていました。西堤では新しい試みで、お散歩お花見をおこないました。満開の桜を見逃さないよう毎日、順番に公園にお出かけし、抱っこブランコにチャレンジして、たくさんの笑顔に出会いました！！

デイの室内では一番人気のミニミニ音楽会を楽しんでいます。みんなで輪になってピアノに合わせてスタッフと子どもたちが一緒にはじける時間を過ごしています。子どもたちの色々な表情の変化を見ているだけでもっと、色々なことにチャレンジしたいと思えることがご褒美のように思います。

西堤 放課後等デイサービス



俊徳道 総合障がい福祉施設



桜がひらひらと舞い天気も快晴！！4月3日（火）、平成30年度入所式を行いました。今年度は2名の仲間が加わりました。緊張の中にも、笑いがある入所式となりました♪仲間が増えて、パワーアップしたノーサイド俊徳道！俊徳道のメンバーは、良きライバルであり相談できる仲間、フザケあって笑える友達でもあります。

さて、野菜の作業は、ここ最近まで価格の高騰により仕入れも難しく仕事が減っていました。いつもより時間に余裕があり、そこをチャンスに！1階で野菜の作業をするメンバーは自分の得意とする作業だけでなく、苦手な作業にも挑戦しました。利用者さん同士で『苦手な作業をどうしたらうまくできるか!?』と、話し合ったりもしながら少しずつでも成長できるよう、皆で助け合う姿が増えてきました。この頃は制作をしたり、1階2階メンバーで玉入れをして遊んだりもしています！皆でワイワイ♪ 時には集中!! 仲間を迎えていいスタートが出来たと思います(^^) 

横沼 生活介護（アート）



横沼の活動報告です～！！(*´3*)
3月の終わりに花園公園へお花見・アート活動へレッツゴー!!
花園公園は沢山の桜、沢山の人が大賑わい。その中、私達は桜の花を見ながら絵を描き始めました。初の試みでみんな心も踊り、とても楽しみながら出来ました!!
描く事1時間程で、お花見に来ている方が興味を持たれ覗き見…(o-o) ジーッ…
お声をかけると、色々話が盛り上がり、最後には一緒に絵を描くことが出来ました。
花びらが舞う中での昼食も美味しかったです♪

さあ

それが終わると、大阪城で開催される“つながり”に向け商品作りの毎日…「必死のパッチ!!!」やあ～
前回参加した小阪中校区祭りよりも規模が大きく、メンバー、スタッフ共々頭を悩ませております。皆で良いものができるよう、頑張ります～!!
どんなイベントになるか…ワクワク…お時間がある方はぜひ遊びに来て下さいね～!!

